

Catharina Ingelman-Sundberg : Wir fangen gerade erst an



Fünf Freunde im Alter zwischen 77 und 84 Jahren langweilen sich in ihrem bestens geführten, ruhigen Altersheim. Im täglichen Allerlei stellen sie sich immer wieder die Frage, ob das schon alles gewesen ist. Nein! Sie beschliessen, dass sie mit einem perfekt ausgeführten Verbrechen, einem Kunstraub, ins Gefängnis kommen wollen. Sie leben ja auch jetzt bereits in einem Gefängnis, nur das „richtige“ Gefängnis wäre wenigstens unterhaltsam.

Zum Leidwesen der fünf Herren und Damen ist der Raub so perfekt geplant und ausgeführt, dass sie sich schliesslich auf der Wache selber anzeigen müssen um in Untersuchungshaft zu kommen. Die Kinder und Verwandtschaft sind entsetzt, doch sie beginnen umzudenken und zu hinterfragen, was ihre Eltern dazu veranlasst hat.

Ein Buch zum Schmunzeln und laut Lachen. Catharina Ingelman-Sundberg ist es gelungen ein äusserst unterhaltsames Buch zu schreiben, das doch Fragen nach einem selbstbestimmten Leben im Alter aufwirft und sich damit beschäftigt wie die Gesellschaft seine Senioren wahrnimmt.

Besuchen Sie uns in der Regionalbibliothek Weinfelden und fragen Sie nach diesem Titel.

Ein Tipp von :

Rahel Ilg, Bibliotheksleiterin